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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Infirmiers et infirmieres
Question écrite n° 37550

Texte de la question

Mme Christine Boutin demande a Mme le ministre delegue aupres du ministre des affaires sociales et de
l'emploi, charge de la sante et de la famille, s'il ne conviendrait pas de revaloriser les baremes de la securite
sociale en ce qui concerne les actes d'anesthesie, de maniere a permettre aux infirmieres de cette specialite de
recevoir une remuneration plus en rapport avec leur formation, leurs competences et leurs responsabilites.
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